

Manipulation des chaînes de caractères

Par défaut, les chaînes de caractères sont transmises dans un environnement `verbatim`.

```
→ s:="azertyuiop";
```

```
azertyuiop
```

```
→ size(s);
```

```
10
```

```
→ mid(s,3,2);
```

```
rt
```

```
→ format(pi,"f3");
```

```
3.14
```

Il est possible de modifier ce comportement en positionnant le paramètre `string` à `text`.

```
.gp string = text
```

```
→ s:="azertyuiop";
```

```
azertyuiop
```

```
→ size(s);
```

```
10
```

```
→ mid(s,3,2);
```

```
rt
```

```
→ format(pi,"f3");
```

```
3.14
```

On revient au comportement par défaut avec

```
.gp string = verbatim
```

```
→ format(pi,"f3");
```

```
3.14
```